

## Gottesdienste in der kommenden Woche

### Montag, 12. April

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

### Dienstag, 13. April

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

19:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe

### Mittwoch, 14. April

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

09:00 Uhr St. Stephanus Miteinander beten

### Donnerstag, 15. April

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

21:00 Uhr St. Stephanus Komplet

### Freitag, 16. April

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

17:00 Uhr St. Stephanus euchar. Anbetung

### Samstag, 17. April

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

17:00 Uhr St. Stephanus Beichtgelegenheit nach tel. Anmeldung

18:00 Uhr St. Stephanus Vorabendmesse

### Sonntag, 18. April 3. Sonntag der Osterzeit

*Predigt: Pastoralreferentin Irmgard Hegemann*

08:30 Uhr St. Stephanus Hl. Messe

10:00 Uhr St. Stephanus Hochamt

11:30 Uhr St. Stephanus Feier der Erstkommunion  
(Kirche bleibt für die Gemeinde geschlossen)

18:30 Uhr St. Stephanus Abendmesse

Rufbereitschaft: Pastor Dr. Stefan Peitzmann, Tel. 0173.253 1353  
oder über die Pforte des St. Elisabeth-Hospitals, Tel. 02521.841-0

Katholische Kirchengemeinde St. Stephanus | Clemens-August-Straße 25 | 59269 Beckum  
Tel.: 02521.3096 | Fax: 02521.17097 | E-Mail: ststephanus-beckum@bistum-muenster.de  
www.stephanus-beckum.de | www.facebook.com/stephanusbeckum

## P F A R R N A C H R I C H T E N

für die Woche vom 11. – 17.4.2021

**ST. STEPHANUS**  
Propsteigemeinde  
B E C K U M



**2. Sonntag der Osterzeit, der 11. April 2021**  
**Sonntag der göttlichen Barmherzigkeit**  
**(Weißer Sonntag)**

**Schriftlesungen des Sonntags:**

**1. Lesung: Apostelgeschichte 4, 32-35**

**2. Lesung: 1 Johannes 5,1-6**

**Evangelium: Johannes 20,19-31**

**Aus einem Gespräch mit dem tschechischen Philosophen und Theologen  
Tomáš Halák (\*1948)**

„Ich bin überzeugt, dass man manchmal mit dem Schweigen, mit der Verborgenheit Gottes konfrontiert sein muss. Es gibt solche Momente in der Geschichte jedes Einzelnen, aber auch in der Geschichte der Kirche und der Welt. Ich denke an die kollektiven dunklen Nächte des 20. Jahrhunderts.“

Wenn wir mit dem Schweigen Gottes konfrontiert sind, müssen wir viel Geduld haben. Ich sage, die Atheisten haben keine Geduld. Sie erleben mit uns die Verborgenheit Gottes, ihr Schluss ist aber zu oberflächlich: ‚Gott ist tot‘. Aber auch die religiösen Enthusiasten mit ihrem „Halleluja“ sind nicht geduldig. Und die Traditionalisten, die immer wieder die alten Formeln wiederholen, sind auch nicht geduldig. Sie alle sind nicht imstande, diese stille Musik des Schweigens Gottes zu meditieren. Ich bin überzeugt, dass Glaube, Hoffnung und Liebe drei Arten der Geduld mit Gott, dem schweigenden verborgenen Gott, sind. Glaube ist für mich der Mut, in die Wolke des Geheimnisses Gottes einzutreten.“



### **Kolpingsfamilie Beckum im Corona-Jahr**

Das Corona-Jahr hat die Welt auch der Kolpingsfamilie in 2020 ordentlich durcheinander- gewirbelt. Leider konnte am 6. Dezember die Feierstunde des Kolpinggedenktales mit Jubilar Ehrung und Mitgliederversammlung nicht stattfinden. Einen neuen Termin dafür können wir noch nicht festlegen. Die seit Jahren mit der Landjugend durchgeführte Tannenbaumaktion

musste abgesagt werden und auch die KG Kolping konnte nicht wie gewohnt die Karnevalssession feiern.

### **Schuhsammelaktion mit Rekordergebnis**

Am 6. Dezember begann aber wieder wie in den letzten Jahren die Schuhsammelaktion. Und diese Aktion wurde ein voller Erfolg. 2016 Paar gebrauchte Schuhe sind bis zum 31. Januar in den Kartons in der Stephanuskirche abgelegt worden. Zum Vergleich: Im letzten Jahr sind im gleichen Zeitraum ca. 840 Paar Schuhe abgegeben worden. Dieses Ergebnis ist wahrscheinlich darauf zurückzuführen, dass viele die Zeit der Pandemie dazu genutzt haben zu Hause mal richtig aufzuräumen. 72 Pakete haben Aktive der Kolpingsfamilie nach und nach gepackt und an Kolping-Recycling GmbH versendet. Die Schuhe werden dort sortiert und weiter vermarktet. Der gesamte Erlös der bundesweiten Aktion kommt der Internationalen Adolph-Kolping-Stiftung zugute. Aus den Erträgen werden Berufsbildungszentren und Jugendaustausch gefördert. Ebenso werden Entwicklungshilfeprojekte nach dem Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe damit finanziert. Die Kolpingsfamilie sagt allen Spendern für dieses hervorragende Ergebnis herzlichen Dank.

### **„Kolping ist mir heilig.“**

Fast 30 Jahre nach der Seligsprechung Adolph Kolpings bündelt der Verband seine Kräfte, um den Wunsch nach Heiligsprechung des Gründungs-vaters kraftvoll nach außen zu tragen.

Dazu ist eine Petition zur Heiligsprechung gestartet worden. Jede Unterschrift, die unter [www.petition-kolping.com](http://www.petition-kolping.com) getätigt wird, zählt. Die gesammelten Unterschriften sollten im Rahmen einer Romwallfahrt am 27. Oktober 2021 an Papst Franziskus überreicht werden. Aber auch diese Wallfahrt ist coronabedingt verschoben worden. Im Oktober 2022 wird dann die von Kolping International geplante Romwallfahrt nachgeholt, sodass alle Interessierten das Leben und Wirken Adolph Kolpings auch gebührend gemeinsam feiern können.

*Hans-Bernhard Hütte, Kolpingsfamilie Beckum*

### **Letzte Folge der Video-Reihe „Drei Fragen an St. Stephanus“ online**

Die dritte und letzte Folge der kurzen Video-Reihe „Drei Fragen an St. Stephanus“ ist nun erschienen. Der Titel lautet: „Ein Blick in die Zukunft“. Verschiedene Gemeindemitglieder teilen in dieser Video-Reihe etwas von ihren Gedanken und Erlebnissen rund um die Corona-Pandemie mit. Das Video kann über die Internetseite sowie die Facebook-Seite unserer Pfarrei angesehen werden. Vielen Dank an alle, die mitgemacht und die Videos mit Interesse angeschaut haben.

### **Seniorencafé**

Das Seniorencafé am 15.4.2021 muss leider Corona-bedingt ausfallen.

### **Mitteilung der kfd Beckum**

Die nächste kfd-Gemeinschaftsmesse ist für Dienstag, den 27.4.2021 um 19.00 Uhr geplant. Wir laden herzlich zum Mitfeiern in die Propsteikirche St. Stephanus ein.

### **Ein herzliches österliches Dankeschön allen**

- die vor Ostern Kranke und Senioren besucht haben,
- die den Pfarrbrief bestückt und verteilt haben,
- die das Osterlicht in die Häuser oder beim Drive-In an die Wagen gebracht haben,
- die unermüdlich und freundlich die Ordnungsdienste im Gottesdienst übernehmen,
- Messdienerleitern und Jugendgruppen, die sich kritisch in aktuelle Debatten einbringen,
- Frauen aus dem kfd-Vorstand und von Maria 2.0,
- die in der Beckumer Tafelausgabe auch in Corona-Zeiten tätig sind,
- die liturgische Dienste als Messdiener und Lektor übernehmen.

Die **Kollekte** ist für den Unterhalt unserer Kirchenorgel bestimmt.

### **In der vergangenen Woche verstarben**

- + Rita Kleinpähler, 82 Jahre
- + Marianne Ellefred, 66 Jahre
- + Hedwig Möllers, 85 Jahre
- + Werner Daniel, 79 Jahre

*Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.  
Mögen die Verstorbenen ruhen in Frieden.*